
令和４年度 第１回児童センター運営懇談会議事録

令和４年度第１回児童センター運営懇談会は、新型コロナウイルス感染予防

対策として、対面方式の会議を開催せず、書面のやりとりを通して意見と回答

を交換する形の会議（書面会議）として行った。

１ 会議の流れ

資料送付 令和４年７月２１日

意見提出期限 令和４年８月 ５日

議事録作成 令和４年９月 ８日

２ 出席者

遠山委員長、牧口委員、坂野委員、田中委員、布川委員、村林委員、岡田委員

小神委員、伊藤委員、永田委員、飯塚委員

３ 議題

（１）令和３年度 事業報告について

（２）令和４年度 事業計画について

（３）その他



令和４年度 第１回浦安市児童センター運営懇談会

意見・質問及び回答一覧

議題

（１）令和３年度 事業報告について

（２）令和４年度 事業計画について

（３）その他



１ 令和３年度 事業報告

掲載頁 意見・質問等 回答

8 全館イベントについて

各々、１日で沢山の参加者がありま

すが、例えばあきまつり（468 人参加）

では、どのような取り組みをされたの

でしょうか。

あきまつりでは、縁日ごっこと称して

ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、

玉入れ、輪投げを行いました。

並び位置にディスタンスマークをつけ

安心、安全に配慮しました。

緊急事態宣言で地域の夏祭りが中止と

なったことで、非常に多くの方が来館さ

れ楽しんでいただきました。

18 その他主催事業について

初詣とは、具体的にどのようなもの

でしょうか。

エントランスに手作りの鳥居を設置

し、鈴を鳴らしてお参りしたり、おみく

じを引く等、初詣の雰囲気を味わい、希

望者には折り紙で作ったお守りをプレゼ

ントした事業です。

２ 令和４年度 事業計画

掲載頁 意見・質問等 回答

13,21 事業計画、定期事業について

子育て支援事業・地域貢献事業につ

いて、保護者参加のもので、保護者同

士のネットワークをつくるため、何か

工夫されていることがあれば教えて

ください（コロナ禍で母親たちの横の

つながりが希薄になっている気がし

て心配です）。

高洲の赤ちゃんサロンでは、テーマト

ークを設け、親同士の会話を楽しむきっ

かけの機会を設けています。会話が盛り

上がると、サロン終了後にランチへ行く

他、児童センター以外の子育て支援施設

に一緒に行ったりする姿が見られます。

職員は常連さんの輪に新規さんがスム

ーズにはいれるよう、仲立ちを心掛け、

孤立する参加者がいないようにしていま

す。

３ その他

掲載頁 意見・質問等 回答

感染防止策について

コロナ感染が市内でも広がってい

ます。夏休み、児童センターで遊びた

い子どもたちに対し、感染防止の観点

で気を付けていることはありますか。

それは、子どもたちにとって不自由

を強いない形で行われていますか。

感染対策として、小学生以上のマスクの

着用、こまめな手洗い、飲み物を飲むとき

はしゃべらないなど子どもたちの安全を守

るため声掛けの機会が多くなっています

が、子どもたちが不快にならないような声

掛けを心掛けています。




